

# Con la esperanza de lograr la meta, ayer comenzó campaña de la Teletón 2024

**HOY ES EL CIERRE.** Delegaciones de escuelas y jardines infantiles visitaron el Instituto y llevaron sus aportes a la caja auxiliar del Banco de Chile. La invitación es a colaborar y sumarse a las actividades que se realizarán hoy.

CAROLINA TORRES



DISTINTAS DELEGACIONES LLEGARON CON SUS ALCANCIAS PARA ENTREGARLAS EN LA CAJA AUXILIAR HABILITADA EN EL INSTITUTO TELETÓN TEMUCO.

Carolina Torres Moraga  
 carolina.torres@australtemuco.cl

Las 27 horas de amor y solidaridad arrancaron ayer en todo el país y continúan durante todo el día de hoy con la esperanza de alcanzar la ambiciosa meta de 38 mil millones de pesos, recaudación que permitirá continuar apoyando la rehabilitación de más de 32 mil usuarios de los 14 institutos Teletón.

Desde temprano comenzó ayer la actividad en el Instituto Teletón de Temuco hasta donde llegaron delegaciones de escuelas, jardines infantiles y también personas naturales, principalmente adultos mayores, que quisieron entregar sus aportes en la caja auxiliar del Banco de Chile. "Hicimos varias actividades para reunir dinero para Teletón y logramos superar la meta del año pasado, llegando a 233 mil pesos", ex-

“

Esta institución existe gracias al aporte de cada uno de los chilenos que son los que realmente le dan la vida y la energía para seguir creciendo”.

Iván Barbosa,  
 director Teletón Temuco

“

Hicimos varias actividades para reunir dinero para la Teletón y logramos superar la meta del año pasado llegando a 233 mil pesos”.

Sandra Muñoz,  
 Escuela Hablaarte de Sta. Rosa

presó Sandra Muñoz, representante de la Escuela de Lenguaje Hablaarte de Santa Rosa, quien dijo que el establecimiento trabaja mes a mes diferentes valores como el de la fraternidad y la solidaridad.

El director de Teletón Temuco, Iván Barbosa, invitó a la comunidad a sumarse a las actividades programadas para hoy y a colaborar con esta gran cruzada que une a todos los chilenos.

“Esta institución existe gracias al aporte de cada uno de los chilenos que son los que realmente le dan la vida y la energía para seguir creciendo, así que el llamado es a mantener viva esta institución que lo da todo por los niños con enfermedades neuromusculares”, enfatizó el médico fisiatra, reconociendo que cada campaña tiene un sello particular y en esta oportunidad, existe un gran entusiasmo debido al apoyo de

las familias, voluntarios y también expacientes de Teletón. “Siempre se produce un lindo reencuentro con expacientes que vienen con sus hijos y familias y nos dan más energía porque es gratificante ver que se cumplen los ciclos y que tenemos pacientes con una vida formada y plenamente integrados en la sociedad”, indicó.

## MEJOR NIÑEZ

Pasado el mediodía, realizó una visita a las instalaciones de Teletón una comitiva del Servicio de Protección Especializada a la Niñez y Adolescencia (exMejor Niñez) encabezada por su directora regional, Valeria Arias, quien relevó el trabajo que realiza Teletón en pos de la rehabilitación de niños, niñas y adolescentes.

“Para nosotros esta obra es muy importante porque acá se rehabilitan niños, niñas y adolescentes, donde muchos for-

## Múltiples canales para donaciones

Para facilitar las donaciones, el Banco de Chile cuenta con múltiples canales de recaudación presenciales y digitales. Además de los puntos presenciales en los institutos, está disponible la opción de donar a través de plataformas online, donde se habilitará un botón digital de donación y un Código QR que está presente en la transmisión televisiva. Estas opciones permiten a los donantes contribuir desde cualquier lugar, dentro y fuera de Chile. Adicionalmente, Banco de Chile invitó una vez más a los principales bancos del país a participar en la recaudación digital donde los clientes podrán realizar sus aportes a través de transferencias electrónicas o Webpay a la cuenta 24.500-03 de Banco de Chile.

man parte del servicio y también tenemos hijos de funcionarios que se atienden acá”, aseveró Arias, quien al mismo tiempo llamó a la comunidad a valorar esta obra y a colaborar con esta noble causa.

“La intención es poder conocer el trabajo de Teletón y sensibilizar a la comunidad con la tarea que hace, considerando que entre 10 a 15 niños y niñas del Servicio forman parte de los programas de Teletón y algunos también están en proceso de evaluación”, concluyó la autoridad. CS